



～富田っ子 みんな ダイヤモンド(かがやく)～

富田っ子だより 第11号

富田小学校 学校通信
令和6年7月18日(木)

◇ 1学期ありがとうございました。 「富田っ子 みんな よくがんばりました」

保護者の皆様、地域の皆様には1学期間、本校の教育活動にご支援・ご協力を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。

富田っ子は、友だちと一緒に勉強や運動に、よく頑張ってくれたと思います。

さて、明日はいよいよ 1学期終業式、そして創立150周年記念児童集会・イベントを実施します。イベントの様子は、2学期に全校集合写真等も含めて当日の様子を特別号でお知らせいたします。

～1学期の様子から～

多くの子どもたちが一生懸命、学校生活を送っています。

○登校班できちんと並び、整然と安全に通学できていること。
(班長、副班長さんの下級生へのやさしい気遣いもすばらしいです。)



家庭科 裁縫の時間

○チャイムを守れること(時間を守る意識の高さ)
休憩終了後すぐに教室にもどれること。社会見学等で校外に出ても、集合時間をきちんと守れること。

○友だちを思いやり、やさしい言葉がけができる子どもたちが多いこと。

¥

○高学年を中心に主体的に意欲的に、委員会や児童集会を活動、運営をしてくれていること。
(挨拶運動、トイレトーパー補充、読み聞かせ、花の手入れ、牛乳パック回収等)

○掃除の時間いっぱい、頑張る子どもが多いこと。



給食を「感謝」して、美味しくいただきます



掃除頑張っています



委員会活動

主権者教育(出前授業 6年生)を行いました

7月16日に三重県議会事務局、四日市市議会事務局による主権者教育(出前授業)を行いました。本物の投票券、投票箱を使って模擬投票も体験しました。一票の大切さをあらためて学ぶことができました。



◇夏休みにむけて

さまざまなことに「チャレンジ」をしてほしいです

子どもたちは夏休み期間、ご家庭での生活が中心となります。

規則正しい生活リズム（早寝早起き朝ごはん）、家族の一員としての役割（お手伝い）、家庭学習（1学期の復習等）は大切だと考えています。

毎日少しずつでもよいので、できることを頑張ってもらいたい。

それが、子どもたちの自信となり、この先に大きな成果として現れます。

お声掛けをよろしくお願いいたします。

また自由研究、工作 ポスターなどにどんどんチャレンジしてほしいです。



もちろん子どもたちの安心・安全が最優先です。

「いかのおすし」を含めて、「危険な場所に近づかないこと」「禁止されている遊び（危険なサイトへのアクセスも）をしないこと」など指導しましたので、こちらもお声掛けをお願いいたします。

夏休みの生活については、「夏休みのきまり」や、各学年だよりをご覧ください、健康・安全に気を付けて元気に過ごしてください。

◇みえスタディの結果のお渡しについて (4年生・5年生)

三重県内の全小学校4、5年生がみえスタディチェックを行っています。本校でも、4月に4年生（国語 算数）5年生（国語 算数 理科）を実施しました。その結果が届きましたので、個人懇談会で**個票**をお渡しました。

みえスタディチェックの結果は、学力を市内平均と比べて把握できる点にあります。各学年で分析した結果を校内研修会等で共有し、今後の指導に生かしていきたいと思っています。

本校の強み、課題等は後日、分析後お知らせいたします。



タブレットを活用した授業

よい夏休みになりますように

夏季休業中の学校閉校日のお知らせ

・夏季休業中は、「本校教職員の勤務時間 8時25分～16時55分内」（平日）で電話等をお受けいたします。

・学校閉校日（土日を含む）「8月10日～18日」です。

この期間の**緊急連絡**は、（平日）四日市市教育委員会059-354-8255へお電話ください。